



Bundeskanzlerin Merkel telefonierte mit dem russischen Präsidenten Putin

Bundeskanzlerin Merkel telefonierte mit dem russischen Präsidenten Putin
Der stv. Sprecher der Bundesregierung, Georg Streiter, teilt mit:
Bundeskanzlerin Angela Merkel und der russische Präsident Wladimir Putin haben heute Vormittag miteinander telefoniert. Präsident Putin hat der Bundeskanzlerin zu ihrem Erfolg bei den Bundestagswahlen gratuliert. Sie vereinbarten, bald nach der Regierungsbildung die nächsten deutsch-russischen Regierungskonsultationen, die turnusmäßig in Deutschland stattfinden werden, abzuhalten.
Die Bundeskanzlerin hat Präsident Putin auch ihre Sorge über die Inhaftierung der Besatzung des in Russland festgehaltenen Greenpeacebootes übermittelt und ihre Hoffnung ausgedrückt, dass es bald zu einer Lösung dieses Falles kommt.
Presse- und Informationsamt der Bundesregierung
Dorotheenstr. 84
10117 Berlin
Deutschland
Telefon: 030 18 272-0
Telefax: 030 18 10 272-0
Mail: internetpost@bundesregierung.de
URL: <http://www.bundesregierung.de/>

Pressekontakt

Bundesregierung

10117 Berlin

bundesregierung.de/
internetpost@bundesregierung.de

Firmenkontakt

Bundesregierung

10117 Berlin

bundesregierung.de/
internetpost@bundesregierung.de

Das Volk übt die Staatsgewalt in Wahlen aus und hat auch das letzte Wort bei der Kontrolle der wichtigsten Einrichtungen des Staates, den fünf "Verfassungsorganen". Diese sind der Bundestag und der Bundesrat mit gesetzgebenden Aufgaben ("Legislative"), das Bundesverfassungsgericht zur höchsten Rechtsprechung ("Judikative") und schließlich der Bundespräsident und die Bundesregierung, die ausführende Aufgaben übernehmen ("Exekutive"). Die Bundesregierung steuert die politischen und staatlichen Geschäfte. Sie besteht aus dem Bundeskanzler sowie den Bundesministern. Zusammen bilden sie "das Kabinett".